

2021年5月18日

各位

旭洋株式会社

弊社大阪本店における新型コロナウイルス感染者発生について

昨日5月17日（月）、弊社従業員（大阪本店 営業部門）の新型コロナウイルス感染が確認されました。

当該従業員は5月15日（土）発熱および倦怠感を発症。翌5月16日（日）に症状が悪化したため、医療機関を受診しPCR検査を実施。昨日5月17日（月）に「陽性」と判定されました。

当該従業員につきましては、5月14日（金）が最終出勤日となっております。なお本件を受けて、以下の対応を実施しております。

1 濃厚接触者の有無について

所轄保健所に対し罹患者の行動履歴を報告し、弊社従業員に濃厚接触者は無いとの回答を得ておりますが、5月13日（木）以降に罹患者と接触があった弊社従業員については、本日5月18日（火）より自宅待機の対応を実施いたします。

2 事務所内およびビル共用部における消毒の有無について

所轄保健所の指示に従い、ビル内の罹患者が接触した可能性のある箇所（エレベーターボタン・階段の手摺りなど）についてアルコール消毒を実施いたしました。

3 弊社大阪本店従業員の就業等について

従来より実施しております感染予防対策（マスク着用、日々の検温、手洗い・うがいの励行、アルコール消毒の徹底、体調不良の際の出勤見合わせ等）を一層強化し、業務を行ってまいります。

今後もお取引先様はじめ関係者の皆様、および役職員の安全を最優先に考慮し、感染拡大防止に取り組むとともに、事業継続を図ってまいります。

皆様におかれましては、何卒ご理解の程宜しくお願い申し上げます。

以上